

Protokollbericht Generalversammlung 14.04.2007

Anwesende:

Friedhelm, Daniel, Bernd, Ralf

Gerhard, Jörg, Nadine, Christian, Hans-Günter, Horst, Sebastian, Markus, Noah

Es war kein Vertreter der Gemeinde anwesend.

Tagesordnungspunkte:

Zu 1:

Friedhelm begrüßte (nach der üblichen Wartezeit von ca. 20 Minuten) alle Anwesenden und eröffnete die Generalversammlung um 20:20 Uhr. Zu Beginn gab Friedhelm einen kleinen Ausblick auf das Jahr 2007 das mit dem anstehenden 30 jährigen Jubiläum der Modellfluggruppe und der im gleichen Jahr stattfindenden 850-Jahr Feier der Gemeinde Wieslet sicherlich ein sehr umtriebigen Jahr sein wird. Auch die Saison verspricht eine sehr interessante Saison zu werden, unser Verein ist in den letzten Jahren stark gewachsen. Die Modellfluggruppe Wieslet besteht mittlerweile aus **22** aktiven Mitgliedern wovon insgesamt 4 Mitglieder Jugendliche sind. Dies ist eine sehr erfreuliche Entwicklung ! Die Neumitglieder (Nadine, Micheal und Lukas) wurden von Friedhelm des weiteren namentlich begrüßt. Neben den bereits genannten Events im Jahr 2007 steht dieses Jahr auch wieder das Wagenrennen der Feuerwehr Wieslet an. Die Modellfluggruppe Wieslet hat sich für dieses Jahr auf die Fahnen geschrieben einen lauffähigen, schnellen und gut aussehenden Wagen zu bauen und die Scharte aus dem Jahr 2005 auszuwetzen.

Zu 2:

Ralf gab in seiner Funktion als Schriftführer einen Rückblick über das Jahr 2006. Alle Anwesenden waren sich einig, dass das Gemeinderatsfliegen 2006 eine sehr schöne Veranstaltung war, die speziell auch durch das wunderschöne Wetter und die dadurch bedingte Anwesenheit sehr vieler Zaungäste allen noch lange in Erinnerung bleiben wird. Für 2007 ist aufgrund der politischen Situation in Wieslet (geschlossener Rücktritt aller Gemeinderäte) auf vielfachen Wunsch der (Ex-) Gemeinderäte ein „Ex-Gemeinderatsfliegen“ geplant.

Zu 3:

Bernd berichtete über die finanzielle Situation unseres Vereines. Das Jahr 2006 war (seitens der Kasse) ein sehr ruhiges Jahr mit wenigen Buchungen. Die hauptsächlichen Ausgaben waren die Aktualisierung der vorrätigen Pokale mit Modellflugzeichen (diese sind nicht so einfach zu beschaffen, Bernd hat daher gleich mehrere geordert), das Kinderferienprogramm und das

Gemeinderatsfliegen. Das Gemeinderatsfliegen war aufgrund des schönen Wetters und der damit verbundenen Besucher sowie dank der Spenden der anwesenden Gemeinderäte sogar ein finanzielles Plusgeschäft. Die teuerste Veranstaltung des Jahres 2006 war der Wandertag mit verbundener Straußi-Einkehr, speziell der Bus schlug hier mit relativ hohen Kosten zu Buche. Grösste Einzelposition (wie eigentlich jedes Jahr) waren wiederum die Versicherungsbeiträge und die DMFV Mitgliedsbeiträge.

Auf der Einnahmenseite schlugen insgesamt 4 „versäumte“ Rasenmähdienste mit jeweils 50 € positiv zu Buche. Dies ist zwar für unsere Kasse ein sehr positives Geschehen, für den Zusammenhalt und den Spass am Fliegen sind die vergessenen Rasenmähdienste allerdings nicht positiv zu werten (da das Rasenmähen dann von irgendjemanden während der eigentlichen Flugzeit nachgeholt werden muss). Wir hoffen daher dass 2007 diese „Spenden“ nicht mehr eingehen.

Alles in allem war das Jahr 2006 ein gutes Jahr, die Einnahmen liegen 480,95 € höher als die Ausgaben !

Jörg und Horst waren die Kassenprüfer für das Jahr 2006. Horst bestätigte Bernd eine ordentlich geführte, stimmende Kasse ohne Mängel. Wiederum wurde Bernd nicht nur für die ordentliche Führung der Kasse sondern auch für die perfekte Präsentation der Kassenergebnisse die den Prüfern die Aufgabe sehr leicht macht gelobt.

Zu 4:

Leider war aufgrund der politischen Verhältnisse in Wieslet kein Gemeinderatsmitglied anwesend um die anstehende Entlastung des Gesamtvorstandes vorzunehmen. Sitzungsgemäss wurde daher der Antrag auf Entlastung des Gesamtvorstandes durch ein ordentliches Mitglied (Gerhard Brendlin) beantragt. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Friedhelm bedankte sich im Namen des Gesamtvorstandes bei allen Mitgliedern für die wiederum sehr angenehme Zusammenarbeit des Vorstandes mit den Mitgliedern, für das entgegengebrachte Vertrauen und für die Entlastung.

Zu 5:

Horst war jetzt zum zweiten Mal Kassenprüfer und muss daher für das Jahr 2007 ersetzt werden. Jörg wird in 2007 wiederum Kassenprüfer sein. Von Horst wurde Nadine als Kassenprüfer vorgeschlagen. Als zweiten Kandidaten wurde Markus durch Ralf vorgeschlagen, Markus lehnte die Nominierung jedoch ab. Durch die nachfolgende Abstimmung wurde Nadine einstimmig als Kassenprüferin (die erste Kassenprüferin in der Vereinsgeschichte) gewählt und nahm das Amt an.

Zu 6:

Das Probejahr von Christian Walteich ist abgelaufen. Friedhelm befragte die Anwesenden ob Christian als Mitglied nach der Probezeit aufgenommen werden soll. Das Ergebnis war einstimmig für die Aufnahme von Christian.

Termine 2007: Am 22 – 24.06 wird die MFG Wieslet im Rahmen der 850 Jahr Feier den Bierbrunnen in excellenter Lage stellen. Wir benötigen Personal um den Bierbrunnen Freitag, Samstag und Sonntag zu betreiben. Alle Mitglieder werden aufgefordert sich diese Termine freizuhalten und für die Besetzung des Bierbrunnens zur Verfügung zu stehen. Eventuell werden die Jungmitglieder als „Gläserückholer“ eingesetzt, da im Rahmen des OK 850-Jahr Feier entschieden wurde auf Glas/Flaschenpfand zu verzichten. Es wurde überlegt für den Bierbrunnen (andere Gläser als sonst eingesetzt) trotzdem Glaspfand zu erheben, da Biergläser generell ein beliebtes Mitbringsel sind und um allzu ausufernden Glasbruch zu vermeiden bzw. die dadurch entstehenden Kosten zu decken. Im Rahmen OK wurde weiterhin entschieden dass jeder Verein auf eigene Kasse wirtschaftet, 50% des Gewinnes jedoch an die Gemeinde für die Hallensanierung gehen. Alles in allem erwartet Bernd (gutes Wetter vorausgesetzt) einen Gewinn für die Modellfluggruppe.

Weitere Termine:

21.04	Eröffnungsfliegen
09.06	Motorflugwettbewerb
15.07	Jubiläumsfeier
22.07	Regionaler Jugendwettbewerb
18+19.08	Jedermannsfliegen Wehr
28.07	Wagenrennen
Noch offen	Termin für Suppenonntag

Alle Termine sind wie schon seit längerem weiterhin auf der Homepage der MFG-Wieslet einzusehen.

Über Bernd ist auch eine Einladung zu einem 40-jährigen Jubiläum in Frankreich (Selestat) eingetroffen. Essen + Getränke für Gastpiloten sind kostenfrei. Termin: 09.07.2007 Die Einladung wird in der Hütte ausgehängt. Friedhelm erinnerte daran, dass in Frankreich die 35Mhz Frequenz nicht zulässig ist !

Zu 7:

Jörg hat seinen Wunsch nach einer regelmässigen Baugruppe über die Wintersaison erneut vorgebracht. In der abgelaufenen Wintersaison war zwar von vielen die Bereitschaft und das Interesse an einer solchen Baugruppe bekundet worden. Ausser den Interessensbekundungen ist in 2006 aber nichts geschehen ! Speziell auch für unsere Jungmitglieder wird die Baugruppe von allen für Interessant und Wichtig gehalten. In der folgenden Wintersaison soll das Thema „intensiver“ angegangen werden !

Friedhelm erläuterte zum Schluß noch die „Neueinkleidung“ für das Jubiläumsjahr. Es stehen Polo-Shirts (grau) mit weißem Aufdruck in Männer und Frauengrößen sowie schwarze Übergangs-Windjacken zur Verfügung.

Mit dem Einläuten der Rauchpause (die Sitzung fand im Nichtraucherteil der Krone statt) wurde die Generalversammlung offiziell beendet.